

Orientaciones para los habaneros luego del paso de Irma



La Habana, 10 sep (RHC) La presidenta del Consejo de Defensa Provincial (CDP) de La Habana, Mercedes López Acea, miembro del Buró Político y primera secretaria del Partido en la capital cubana, chequeó, en detalles, la marcha de las medidas para la inminente recuperación después del paso del huracán Irma.

La dirigente orientó reducir al mínimo las afectaciones, sobre todo evitar pérdidas de vidas humanas y daños materiales, dada las severas inundaciones costeras y los fuertes vientos.

A partir de la información de los jefes de los Grupos del CDP se supo que, en todos los municipios, pero principalmente los más vulnerables, quedó garantizada la protección de quienes residen en lugares e inmuebles donde pueda peligrar su integridad.

Los representantes de los distintos organismos informaron que trabajadores de Educación, Salud, las Empresas Eléctrica y de Comunicaciones, dieron los pasos pertinentes dirigidos preservar medios, equipos y recursos. Estas dos últimas entidades también tomaron medidas para, en la medida de las posibilidades, mantener la vitalidad de sus servicios.

La presidenta del CDP, explicó que el inminente azote de un evento hidrometeorológico extremo, precisa dejar a un lado las improvisaciones, actuar disciplinadamente, y multiplicar la cooperación, en todos los

sentidos.

El general de cuerpo de ejército Leopoldo Cintra Frías, miembro del Buró Político y ministro de las FAR, y el general de división Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor General de la Defensa Civil, participaron en la cita, donde se evaluó el cumplimiento de las medidas para la reducción de desastres y vulnerabilidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141016-orientaciones-para-los-habaneros-luego-del-paso-de-irma>



Radio Habana Cuba